
Lamenta el ODF trate del Congreso

Pega a tarifas
el presupuesto

Confirma Finanzas

que revisarán alza
al costo del agua

y del pasaje del Metro
Alberto Acosta

El Jefe de Gobierno Marcelo
Ebrard y el Secretario de Finan
zas Mario Delgado expresaron
su malestar por el presupuesto
que la Cámara de Diputados asig
nó al DF el cual representa una
tercera parte de lo solicitado

Con ello la revisión de un al
za a la tarifas como la del agua y
la del Metro es un hecho

Ebrard y Delgado coincidie
ron en que los bajos recursos que
les fueron asignados por 4 mil
500 millones de pesos repercu
tirán en los trabajos previstos pa
ra el 2010 particularmente en lo
que se refiere a las obras de la Lí
nea 12 del Metro la instalación de
videocámaras de seguridad y los

programas de protección civil
Delgado recordó que el GDF

solicitó 15 mil millones de pesos y
con lo aprobado tendrán compli
caciones para realizar las obras de
transporte y seguridad

El plan más afectado dijo
Delgado es el de la Línea 12 del
Metro el cual sólo recibirá mil
millones de pesos de los 3 mil
500 millones pedidos

Entrevistado al final de la
entrega de tarjetas para becarios
del programa Prepa Sí en Ciudad
Universitaria el titular de Finan
zas advirtió que la merma en el
presupuesto obligará al Gobierno
a revisar un posible incremento a
las tarifas del agua y del Metro

Las decisiones que han toma
do los diputados principalmente
del PRI y del PAN de no favore
cer a la Ciudad nos van a obligar
a revisar todo el tema de ingresos
de tarifas Hasta el momento se
guimos con la convicción de no
aumentar los impuestos pero se
guramente algunos precios y tari
fas estarán sujetos a revisión di

jo En el caso del Metro y el agua
siempre lo hemos dicho

Al término de la entrega
de reconocimientos a ciudada
nos destacados con motivo del
99 Aniversario de la Revolución
Mexicana Ebrard calificó de in
justo e insensato el trato dado al
DF con esos recursos

Enfatizó que no le parece
porque al DF se le transfiere la
obligación de cubrir financiar y

cuidar las instalaciones de carác
ter federal así como embajadas e
instalaciones estratégicas	

Me parece que no es ni jus
to ni sensato Decíamos Bueno
¿por qué no en vez de gastar tan

to en fiestas invertimos en los edi
ficios públicos en los monumen
tos históricos que tiene México
en su Centro Histórico Tampo
co se aprobó ni un centavo

La Ciudad aporta muchísimo
cada vez recibe menos y por des
gracia se confirma otra vez en es
ta negociación presupuestal que
ésa sigue siendo la idea política
principal manifestó
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